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Il Comitato San Fruttuoso 2000 esprime grande soddisfazione per gli accordi raggiunti tra
Comune, Telecom, Fastweb e Hi-Con sullo sviluppo della banda ultralarga in città.

Ricordiamo che questa associazione, a partire dal 2005, ha avanzato una precisa proposta
tecnica e documentato le Amministrazioni Comunali che si sono succedute riguardo alle
esigenze di sviluppo della rete di telecomunicazione e riguardo alle tecnologie low-cost che si
stavano sperimentando all'estero, in particolare in Giappone.

Grazie all'interessamento di alcuni assessori e consiglieri comunali di schieramenti politici
diversi, Monza si è fatta avanti ed è riuscita così ad entrare nel gruppo delle città che per prime
avranno questa indispensabile infrastruttura di telecomunicazione, con ricadute che saranno
positive soprattutto sull'economia e sulla qualità della vita.

ing. Ermanno Cacciari (presidente)

ing. Gilberto Lucioli (gruppo di lavoro telecomunicazioni)

Isabella Tavazzi (portavoce)

La nostra iniziativa a partire dal 2005: http://www.hqmonza.it/phq_cv/cab/fibalt_01.htm
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